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  Federación Dominicana de Ajedrez e INEFI 

  

acuerdan masificar Ajedrez en las escuelas
  
  

  
  Los señores Pedro Domínguez Brito y Luciano Ramírez acompañado de los técnicos 

  

Luis Lorenzo, Cesar Samboy, Juan Matos, Juanito Samboy y  Wilfredo Paulino.
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Federación Dominicana de Ajedrez e INEFI acuerdan masificar Ajedrez en las escuelas

  

  

  SANTO DOMINGO.- La Federación Dominicana de Ajedrez y el Instituto  Nacional de
Educación Física implementarán a partir del mes de agosto  del 2011 un acuerdo de
masificación del ajedrez en las escuelas del  país.

  

    

  

El presidente de la Federación Dominicana  de Ajedrez Pedro Domínguez  Brito y el Director de
INEFI  Licenciado Luciano Ramírez sostuvieron un  interesante encuentro acompañado de sus
cuerpos técnicos  donde  acordaron numerosos temas para fortalecer el deporte ciencia en las 
diferentes escuelas de la República Dominicana.
   
  Entre los acuerdo ha implementarse estarán  los clubes deportivos  escolares, con la finalidad
de darles seguimiento a los estudiantes más  destacados en el juego ciencia.
   
  También  estará  la capacitación de los profesores de educación física  através de los técnicos
de dicha Federación distribuidos en todo el  país.
   
  Estos técnicos capacitarán a los diversos profesores en árbitros y entrenadores para la mayor
enseñanza de este deporte.
  .
  Así mismo la Federación Dominicana de Ajedrez facilitará un voluminoso   material de apoyo
como ajedrez, relojes, planillas entre otros.
  
  El presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez licenciado Pedro  Domínguez Brito
resaltó la importante de masificar el ajedrez en las  escuelas.
   
  &quot;Es uno de nuestros proyecto principales en la presente gestión, la  intención es
promover el ajedrez en otras vertientes de lo tradicional  como son los clubes y las provincias,
el ajedrez a partir de este  acuerdo con el INEFI será uno de los deportes principales en la 
educación física en la Republica Dominicana&quot;, enfatizo Domínguez Brito.
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